

興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう
校長だより



れいわ ねん がつ か
令和2年1月14日 No. 27

◇15日間の冬休み終了！！3学期スタート！！

新しい年、令和2（2020）年が始まって早くも2週間が経ちました。遅くなりましたが、明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひします。

15日間の冬休みが終了し、3学期が8日（水）からスタートしました。2学期末で3名が転校し、全校児童763名で3学期スタートとなりました。8日はあいにく雨の中の登校となりましたが、子どもたちは傘をさしながらきちんと一列になって登校できていました。冬休み明けで、少しあいさつの声が小さかったのは残念でした。



1限目は体育館で始業式を行いました。2学期の終業式では私語が目立ちましたが、3学期始業式では静かに式の開始を待つことができ、子どもたちの意気込みを感じました。校歌斉唱の後、まず子年（ネズミ年）がどうして十二支の最初なのかという話をしました。（詳しくは子どもたちに聞いてみてください。）続いて3学期は学校へ来る日数が一番少ない（6年生は49日、1～5年生は52日）が、学習のまとめを行う大事な学期なので、しっかり目標をもって計画を立てて頑張ってもらいたいという願いを伝えました。始業式に続いて、青少年読書感想文三重県コンクール地区審査に入賞・入選した4名を表彰しました。優秀賞の子に代表で賞状を授与しました。

式の後には学級に戻って学級活動を行いました。学年だよりの配布、冬休みの宿題等の提出、係決め等、各学級で3学期のスタートを切る取組を行いました。



◇大矢知安全パトロール会に感謝状贈呈！！



いつも子どもたちの登下校の見守りをしていただいている「大矢知安全パトロール会」に対して、「小中学生の見守り活動を通じた防犯活動に多大なる御支援を寄せられた」ということで、先日、四日市北警察署長からパトロール会の代表の方に感謝状が贈呈されたという、うれしい報告をいただきました。日ごろから子どもたちの安心安全を見守っていただいている方々に改めて感謝申し上げますとともに、このような地道な取組が評価されたことを学校としてもとてもうれしく思います。

今後ともよろしくお願ひします。

◇^{しんねん}新年の書き初め～^{こころ}心を落ち着け、^{しゅうちゅう}集中して～



1年「たぬきの糸車」



2年「お手紙」



3年「正月」



4年「天空」



5年「出発」



6年「希望」

9日（木）から10日（金）にかけて、全学年で書き初めに取り組みました。1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆です。2学期末の書写の時間や冬休みの宿題等で練習を積んできた成果を発揮しようと、子どもたちは真剣なまなざしで鉛筆や筆を運んでいました。ピンと張り詰めた空気が流れる中で、心を落ち着け集中して、一画一画ていねいに清書を仕上げていきました。清書の中の1枚を30日（木）～31日（金）に行われる校内書写展で各教室廊下に展示しますので、ぜひご覧ください。

◇^しお知らせ：「すぐメール」が^{じゅしん}受信できないトラブルについて

ホームページにも掲載しましたが、「すぐメール」運営会社より下記のとおり連絡がありましたので、心当たりがある場合は対応をお願いします。

メール配信サービス「すぐメール」をご利用の方から、「登録はできたが、メールが届かない」「前回の配信は届いたが、今回は届かなかった」等の問い合わせを頂いております。特に、令和元年12月下旬よりソフトバンクおよびワイモバイル（以下ソフトバンク）をご利用の方からの問い合わせが増えております。

この現象は携帯電話・スマートフォンの運営会社（NTTドコモ、au、ソフトバンク等、以下「各社」）で迷惑メール判定の仕様が変更されたためと推測されます。（迷惑メール判定の仕様変更は公開されないため。）

ご登録者様の携帯電話・スマートフォンにて、メールの「指定受信設定（各社によって呼び方が異なります）」をする方法で、「すぐメール」のアドレス等を指定登録してください。ソフトバンクのみではなく、NTTドコモ、auなどのご利用者様においても同様に設定いただくようお願いしております。

なお、受信が安定しない場合は、個々に原因がありますので、各自で各社へお問い合わせください。

日々の子どもたちの様子を大矢知興讓小学校ホームページに載せて紹介しておりますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索⇒大矢知興讓小学校 <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>